

Jeden Freitag ab 20 Uhr grübeln in den Räumen des katholischen Pfarrzentrums St. Dionysius in Sindlingen-Süd (Huthmacherstraße) die Mitglieder des Schachclubs Sindlingen über Zügen und Figuren. Rund 25 aktive Mitglieder hat der 1925 gegründete Club, der in diesem Jahr sein 60jähriges Bestehen feiert, derzeit und freut sich über jeden weiteren Interessenten für das königliche Spiel, gleich welchen Alters und Geschlechts oder ob Anfänger oder Fortgeschrittener: "Wir freuen

uns über jeden, der bei unseren Spielabenden hereinschaut", wirbt der Verein. So hat man zum Beispiel auch zwei junge Leute aus dem Phönix-Haus in Sindlingen vorurteilslos aufgenommen: im Phönix-Haus werden ehemalige Drogenabhängige betreut. Der jüngste Schachspieler im Sindlinger Club ist neun Jahre alt, der älteste über 70, "denn Schach ist ein schönes Spiel für jedermann — und natürlich auch jede Frau", sagt man beim Sindlinger Schachclub. (rex/FR-Bild: Gloss)

Frankfurter aundorhau 14,11.85